SECCIÓN Viernes 21 de abril de 2017

El Heraldo Deportes



Alex de Alba Jr. confía en mantener el liderato en casa en las Mikel's Truck's

2-D

iAhora vamos por la liga!



orge Vergara, dueño de las Chivas, no se con 🖊 formó con ganar la Copa MX y aseguró que irán a buscar el título del Clausura 2017.

"Vamos por excelente camino y creo que debemos prepararnos para ganar la Liga en esta temporada", comentó Vergara tras la Fi-

"(El equipo) Está para grandes cosas y queremos repetir la historia aquí", prosiguió el propietario del Rebaño.

Chivas consiguió su cuarto título de copa y el segundo en el nuevo formato, al vencer a Morelia en la tanda de penaltis.

CHICHARITO NO SE OLVIDA DE SU REBAÑO

vida de los colores rojo y blanco y tras el título conseguido en Copa MX por Chivas, el ariete del Bayer Leverkusen le envió un mensaje de felicitación. Además, Chicharito destacó que el triunfo haya sido con "puro producto nacional" y desea que el Guadalajara siga cosechando éxitos. Chivas se impuso

Copa MX después de empatar sin goles en el tiempo regular e imponerse en la tanda de penaltis, donde el arquero Miguel Jiménez se vistió de héroe. El conjunto dirigido por Matías Almeyda logró su cuarto título de Copa y el segundo en los últimos dos años, ambos bajo las órde-

nes del estratega argentino.

"Chicharito" Hernández, hoy jugador del Bayer Leverkusen de la Liga Alemana de Futbol, y ex jugador de las Chivas, mandó una felicitación al Rebaño Sagrado por la obtención de su cuarto título de Copa en el balompié azteca. El también ex integrante del Manchester United y Real Madrid, escribió en su cuenta

saje: "Otra más para la vitrina con puro producto nacional. Felicidades Chivas. Que vengan muchas más". El mensaje lo escribió el "Chicharito" luego de que las Chivas derrotaron ayer miércoles por la noche en Guadalajara al Morelia en la final de la Copa MX en tanda de penales.

Gran espectáculo de los tractocamiones en San Luis

Ignacio Prado Carrillo

on 12 unidades sobre la pista del Súper Óva lo Potosino, los tractocamiones Freightliner-Continental, se preparan para dar un gran espectáculo en el Gran Premio Canel's 200. de

países: "El público es bastante especial y conocedor de lo que se hace, por eso este tipo de competencias son más exigentes de lo normal, de allí que la categoría se haya pensado para que salgan contento y agradecidos por el espectáculo".

Además de ver en acción a los mejores pilotos del México, porque hay nombres como Abraham Calderón, Michel Jourdain, Rubén Par-

do, César Jiménez, Homero Richards, Patricio Jourdain, Elliot Van Rankin, Alejandro Goeters y Roberto Lascurain , aparecen los nombre de dos mujeres que le ponen un sabor especial a la categoría como los son, Gisela Ponce y María José Rodríguez.

"Son competencias tan parejas que un error, la mínima distracción, nos llevará a perder la carrera, cuando decidimos participar en la categoría, sabíamos que muchos iban a pensar porque mujeres en carreras de tractocamiones y ya demostramos estar al parejo que los hombres", comentaron Gisela y María José.

"Conseguir nuestro primer podio de la temporada en un óvalo cuando estamos en el inicio de la temporada sería fabuloso. Sabemos que tenemos un buen ritmo pero, aun así, no hemos logrado el objetivo fijado. Este fin de semana llegamos por lo que hemos trabajado", aclararon Gisela y María José.

Neymar, el futbolista más influyente

Ciudad de México

I jugador brasileño del Barcelona Neymar fue incluido en la lista de las cien personas más influyentes difundida por la revista estadounidense Time, que recoge una breve semblanza de él firmada por David Beckham.

La lista, que se da a conocer anualmente, incluye a personalidades de la política, de los negocios, de las artes o del deporte, sin ránking determinado y sólo separados por los sectores en los que destacan.

Neymar está incluido junto a otros deportistas como la medallista estadounidense de gimnasia Simone Biles o la estrella de la NFL, Tom Brady. David Beckham hace un breve resumen de la trayectoria de Neymar y dice que, a sus 25 años, "está en camino de convertirse en el mejor jugador del mundo".

"Está claro desde que firmó para el equipo brasileño Santos, a los 17 años, que Neymar es un talento sobresaliente, un futbolista que sólo surge una vez en una generación,

que tiene a sus aficionados a sus pies siempre que recibe el balón. Siempre me ha impresionado su humildad. Es respetuoso y quiere aprender", agrega.

"Lionel Messi y Cristiano Ronaldo tienen un nuevo rival para reclamar ese título, y Neymar está listo para hacer su movimiento", añade Beckham.



El brasileño fue incluido en la lista de las cien personas más respetados, difundida por la revista Time

Jourdain, comentó que las tractocamiones en nuestro país superan por su competitividad a la de otros



tractocamiones Freightliner-Continental, se preparan para dar un gran espectáculo en el Gran Premio Canel s 200.